

Adventstag an der OS Taucha

Am 6.12. war ein Adventstag an der OST für Schüler und Lehrer.

Taucha. An der Oberschule Taucha war am 6.12. ein Adventstag für Schüler, Lehrer und einige Eltern.

Dies fand im ganzen Schulgebäude statt von 7.45 Uhr bis 12.45 Uhr. Es gab verschiedene Aktivitäten, wie z.B. sportliche Aktivitäten, darunter fallen Parcourlauf und 2-Felderball.

Man konnte außerdem auch Plätzchen und Waffeln backen, Gesellschaftsspiele spielen, Sterne und Weihnachtskarten basteln, weihnachtliche Filme gucken, Bücher lesen und Fotos in einer Fotobox machen.

„Die Fotobox war für mich das Highlight, da man coole Bilder mit Freunden machen konnte“, berichtete eine Schülerin von der OST.

An diesem Tag konnte man außerdem noch das Schulhaus schmücken, wodurch das Gebäude jetzt schön weihnachtlich aussieht. Es hat vielen Leuten Spaß und Freude gemacht und es gab eine tolle Zusammenarbeit von Schülern und Lehrern.